
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E COMUNICAÇÃO

solicitação para um aumento na subvenção para as Ongs que cuidam de animais abandonados.

JUSTIFICATIVA

Sensibilizada  com o  problema da  carência  dos  nossos  amiguinhos  de  quatro  patas,

venho solicitar junto a essa Secretaria, o estudo de possível aumento na subvenção para as

Ongs que cuidam dos nossos animais abandonados. As nossas Emendas auxiliam, mas não

são suficientes para cobrir as despesas que são muitas, com medicamentos, vacinas abrigo,

que na maioria dos casos, não existe espaço disponível para atender a demanda e o número de

animais, e  carecem de aluguel de hotelzinho para abrigar os mesmos.

Contamos com a especial  atenção desse órgão, no sentido de conceder uma possível

disponibilização de um adicional no valor da subvenção, em favor desses acolhedores.

Câmara Municipal de Uberlândia, 16 de outubro de 2024.

LIZA PRADO
Vereadora - CIDADANIA
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1ª Reunião Ordinária - 01/11/2024
Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 


